



# も議会を開催

みんなの宿せ書き おもてなし用

子ども達に、少してもしてもらひ、また、日頃しているのかを知ろうと「月十八日午後二時から市五つの小学校から三十一助役、収入役、各部長、議長が出席して開かれます。私は、昭和五十年に開かつて市では二度目。豆間に、市長は、熱心に答会は終始なごやかの中譲金風景が展開されました。

子ども譲会は、お父さん、お母さん、先生、同級生の見守る中で始まりました。まず、石井了嗣君が議長席につき、「日頃、おとなの人たちにはわかつてもられない僕たちの悩みや考え方を、子ども譲会を通じて知つてもらいたいと思います」といさつ。春田市譲会議長のあいさつのあと、民秋市長が「向日市が初めて開く子ども譲会の議員にて開く子ども譲会の議員に選ばれたみなさんのご出席をいただいてあります。今日は、みんなさんの考えなどを聞いて少しでもみなさ

子どもと講会は、お父さん、お母さん、先生、同級生の見守る中で始まりました。まず、石井了嗣君が講長席につき「日頃、おとなの人たちにはわかつてもられない僕たちの悩みや考え方を、子ども議会を通じて知つてもらいたいと思います」といさつ。春田市議会議長のあいさつのあと、民秋市長が「向日市が初めて開く子ども議会の議員に選ばれたみなさんのご出席をいただいてありがとうございます。今日は、みなさんの考え方を聞いて少しでもみなさ

子ども達に、少しても議会のしくみを理解してもらひ、また、日頃のような考え方をしているのかを知らうと「子ども議会」が、五月十八日午後二時から市議会棟議場で、市内五つの小学校から三十一人、市側から市長、助役、収入役、各部長、市議会から議長、副議長が出席して開かれました。このような試みは、昭和五十年に開かれた婦人模擬議会について市では二度目。豆議員たちの真剣な質問に、市長は、熱心に答弁していました。議会は終始なごやかさの中にも、熱のこもった議会風景が展開されました。

議会のしくみを理解  
どのような考え方をし  
子ども議会」が、五  
議会棟議場で、市内  
人、市側から市長、副  
市議会から議長、副  
した。このような試  
された婦人棟議會に  
議員たちの真剣な質  
弁していました。議  
にも、熱のこもった  
た。

上植野町通学施設対策協議会で、良くなるよう協議を続けています。将来の計画として新しい地下道をもう一本つくることにしていますが、お金がかかりますので、国や京都府からもお金をもらって、なるべく早くこの計画が実現できるようになります。また、地下道の照明ですが、昭和五十年卒の開校の時にナトリウム灯につけかえ、以前よりも明るくなりましたが、今は、みんなが安心して歩いてできる歩行者専用の照明について考えていました。

市長 まず、緑が少な  
なってきたたという質問で  
が、たしかに近年緑が少  
くなっています。し  
レ訓地方は、たけのこ  
名産地として竹やぶもある  
西の方には緑の丘や山が  
近くあります。今後はこ  
大切な緑を残すために最  
も市民のみなさんにも協  
力を得て、また家を建ててる  
者の方々には、法律や市  
開発指導要項などで指導  
川をきれいにとのことで  
緑の多い住みよい街にして  
いきたいと思います。次  
が、最近よごれがひどく  
つてきています。市とし  
も、工場などにきれいな  
を流してほしいとお願  
市の広報紙などをとお  
て、ゴミを捨てたり、よ  
ばいで安心して歩けませ

すくなくかの家の身の動きを行っています。この動きを行つて、きれいに川を美しい魚の力にして、きれいな魚の力を川にするようがんばりません。宮脇 僕たちは、市中の道路でローラースケートすることを禁止されてしまう。今は競輪場だけが良いといなっていますが、もっと想を増してほしいのです。それから、気輪に誰にでもできて、体力がつくと、フィールドアスレチックつくつて下さい。それから

公園のない地区があるので、安心して遊ぶことのできる公園を作つて下さい。

市長 今の段階で、ラースケートをする場競輪場しかありません。いといつても向日市は、ら南まで四キロしかありません。準備運動のつまみを協きたらどうでしよう。

フィールドアスレチック公園のことですが、これをつくるとなると多くの金と土地がります。

場の方は、工夫のしかたも、ろんな遊び方があるとますし、公園の方も、さんが利用しやすい空地をさがして、つくりたいと思います。

のできる所は。遠北かりよりでまたクやそれらのお遊びにまた思ひません地なてい対策協議会の方々と十分話し合って、みんなさんが迷惑をうけない方法を研究していますし、また、みんなが交通事故にあわないように警察にもお願ひして自動車の運転手さんに対する交通ルールを守り、安全運転をするように指導します。そして、安心して歩けるよう歩道の整備をすこしづつ進めていきます。

An illustration showing three children playing with a large cylindrical container. One child is pushing it from behind, another is pulling it from the side, and a third is looking at it with a curious expression. The container has the word 'DRAT' printed on its side.

An illustration showing various dairy products. In the foreground, there are several containers of yogurt with spoons, some cheese slices, and a carton of milk. In the background, there's a large carton labeled 'MILK' and a smaller one labeled 'YOGURT'. A small sign on the left says 'TETRA'.



「あそびの広場」に集まれ!!

6月から毎月1度、保健センターで「あそびの広場」を開催することになりました。

これは、近所にあそび場がなかったり、友だちのいない子どもたちや他の子どももとうまくあそべない子どもたちが、おかあさんと一緒にあってあそぶことのできる広場です。

なお、希望の方には家族計画相談も行います。  
〔日時〕毎月第1木曜日 午後1時30分～3時30分  
〔場所〕保健センター

〔場所〕保健センター  
〔お問い合わせ〕市保健予防課 電931-1111

